

Bauverwaltung
Sachbearbeiter: Herr Peter Mesenbrink

Beschlussvorlage

Abt. 5/935/2022

Gremium / Ausschuss	Termin	Behandlung
Umwelt- Mobilitätsausschuss	und 28.06.2022	öffentlich

Verkehrssituation in der Georgenstraße, Anbringung von Fahrbahnschwellen zur Verkehrsberuhigung

Anlagen:

Verkehrssituation in der Georgenstraße - Anschreiben+Fotos

Beschlussvorschlag:

In der Georgenstraße werden 3 Fahrbahnschwellen angebracht. Die Maßnahme ist mit Kosten in Höhe von ca. 3.000 Euro verbunden.

Begründung:

Die Georgenstraße verbindet die Pullacher Straße und die Georg-Kalb-Straße und wird gerne als Abkürzung verwendet, da durch die Einbahnstraßenregelung für die beiden anderen Straßen Umwege eingespart werden. Leider wird von den Verkehrsteilnehmern dabei übersehen, dass die Georgenstraße ein verkehrsberuhigter Bereich ist und zudem auf den Anliegerverkehr eingeschränkt wurde. Die Verwaltung wurde in der Vergangenheit bereits mehrfach auf die Situation hingewiesen. Zusammen mit der Polizei wurden verschiedene Ansätze geprüft, jedoch konnte hier keine vernünftige Lösung gefunden werden.

Nachdem sich die Schwellen in der Habenschadenstraße grundsätzlich bewährt haben und in der Georgenstraße auch ein Freiraum für Radfahrende bleiben kann, empfiehlt die Verwaltung den probeweisen Einbau von 3 Fahrbahnschwellen.



Susanna Tausendfreund
Erste Bürgermeisterin